

# LE VOYAGE À LA HAYE

- De [Jean-Luc Lagarce](#)



14/11 > 31/12/06

Création

Petite Salle

Le voyage à La Haye est l'un des derniers textes de Jean-Luc Lagarce, l'un des plus beaux. Peut-être le plus bouleversant. Récit à la première personne, ce voyage raconte la vie d'un homme de théâtre peu à peu quitté par la vie. Avec infiniment de justesse et de simplicité, il nous livre son dernier combat, celui qu'il va livrer contre la maladie. Auparavant, il aura fait un détour par La Haye pour suivre la tournée de son dernier spectacle. « Le jour suivant je me suis levé, c'était le jour de mon anniversaire. Cela ne me fit aucune impression. J'avais trente-sept ans, je me suis juste dit ça ».

Ce spectacle s'inscrit dans « 2007 - Année Lagarce » en l'honneur de l'homme de théâtre décédé en 1995, à 38 ans.

Œuvre complète éditée aux Solitaires Intempestifs.

## Distribution

- De [Jean-Luc Lagarce](#)
- Mise en scène [Olivier Coyette](#)

- Avec [Frédéric Dussenne](#)
- Assistante à la mise en scène [Sarah Crahay](#)
- Scénographie [Fabien Teigné](#)
- Lumière [Xavier Lauwers](#)
- Costumes [Benoît Coutiez](#)
- Régie [Laurent Bernard](#) et [Quentin Rommelaere](#)
- Equipe technique [Mathieu Bastyns](#), [Gauthier Minne](#), [Dimitri Wauters](#), [Damien Zuidhoeck](#)
- Direction technique [Gérard Raquet](#)

UNE CRÉATION DU THÉÂTRE LE PUBLIC ET DU THÉÂTRE DE NAMUR.